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その他報告事項 
 

１ 路線バス乗り方教室の実施について 

通学区域が変更となることで、新たに路線バスを利用して通学する児童がいることが

想定されることから、路線バスの利用方法や利用上の注意点などを学んでもらうため、

神奈川中央交通株式会社の協力により、学校に実際のバス車両が乗り入れ、路線バス乗

り方教室を実施しました。 

2025年度に通学区域が変更となる本町田東小学校を実施校とし、1・2年生を対象

に3月7日に実施しました。 

 

【実施内容】 

 ①路線バスの乗車体験 

  バス事業者の担当者から、バス停でバスを待つ際の注意点や、バスが来たときに確認す

ることなどについて説明を受け、児童が実際に ICカードを使った乗降を体験しました。 

 

②車内での注意点やマナーなどの講義 

  乗車体験後、バス事業者の担当者から、走行中の車内での注意点や車内マナーなどにつ

いて講義を受け、児童からの質問に答えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

時刻表の読み方確認 バス停での待ち方指導 

IC カードを使用した乗車体験 
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２ 第二回荷物らくらく登校の実施について（速報） 

２０２４年２月１９日（月）から３月１日（金）までの期間で実施しました第二回荷

物らくらく登校について、現在アンケートの集計を行っております。本日は速報とし

て、アンケート回答の一部を抜粋してご報告します。 

（１）置き勉についてのご意見 

【児童の回答抜粋】 

・いつも置き勉をしているから特になにも変わらなかった 

・おきべんするとランドセルが軽くなった 

・ランドセルの時でも置き勉できるようにしてほしい 

【保護者の回答抜粋】 

・とても良い取り組みだと思います。教科書を持ち帰っても家では使ってないので持ち

帰る意味がない。 

・今後ランドセルでも置き勉は持続して欲しい 

・持って帰るよう指導されてきたようで、本人は少し混乱していましたが、親は置き勉

が良いと思っています。 

（２）クロ―ムブックへのご意見 

【児童の回答抜粋】 

・重いのでタブレットにしてほしい。 

・書いた文字を認識してくれないから直してほしい。親にも書いてもらったけど何回も

やり直しになって、親がびっくりしていた 

・調べて「これ良さそう」っていうサイトがあってもブロックされることが多いからブ 

ロックされないようにしてほしい 

【保護者の回答抜粋】 

・いいと思います。時代にあった勉強方法だと思う。 

・重たいので、学校で使用して欲しいです。 

（３）学用品についてのご意見 

【保護者の回答抜粋】 

・すぐに必要なくなったり、サイズアウトしてしまうものは、リサイクルを活用できる

と嬉しい。 

・ピアニカや習字道具、絵の具セットなどかさばるものや長く使えるものは、共用で良

いと思います。要らなくなったら捨てるしかないので、衛生部分のホースや消耗品の

絵の具のみ購入で良いと思います。環境面を考えて、ゴミを減らす為にも、是非、共

用利用する事を勧めてもらいたいです。 

【教員の回答抜粋】（設問：学用品化を進めた方が良い物の理由） 

・指導するにあたって、一律の道具であるほうが圧倒的にわかりやすい。書道、裁縫セ

ットについては、販売されているものの幅が広く、イラストが華美なものや簡易的・

複雑化しているものが多い印象があり、一律の指導の際に得に難しそうだと判断した

ため。 

・本人の取り組み状況によって、消費・消耗量が大きく変わるものは私費のほうがよ

い。使う頻度の比較的低いものは経済的な負担軽減と忘れ物防止のために、備品化し

たほうがよいと考えたから。 

 

３ 新たな小学校の学校名について 


